

Carta de gratitud

Zaragoza, 5 de noviembre 2024

A las iglesias miembros de la IEE, amigos y donantes:

A principios de la primavera pasada presentamos el Proyecto *Un techo para Mileé*, para recaudar fondos para reparar la cubierta de la capilla reformada de esta localidad en Guinea Ecuatorial.

Y queremos compartir dos cosas, dos buenas noticias:

1. El total de fondos recaudados en España fue de 2.000 euros
2. Con este dinero y algo que ofrecieron las familias de *Mileé* no sólo hemos podido restaurar el tejado e impedir que durante la temporada de lluvias las personas que asistían al servicio se mojaran, sino que hemos podido erigir una nueva capilla adjunta a la anterior, más confortable.



Actualmente se trabaja en el repellado de las paredes y los muebles. Esperamos que para en nuevo año pueda efectuarse la inauguración.

¿Qué decirles? Pues reciban nuestra gratitud. Que el Señor y Dios les pueda bendecir con su cuidado y consuelo. Las familias de *Mileé* les envían su agradecimiento

En la paz y en la gracia de Jesús.

Ilesia Reformata d' Aragón 